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今天夜里阴到多云局部有小阵雨
气温22-29℃

深入开展党的群众路线教育实践活动

小分类 大市场 今日接稿 明日见报

分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告

刊登热线：65917777

龙盈理财
125天 5万元

预期最高年化收益率5.8%
详询0577-66805902或95577

再过几天就是六一国际儿童节了。5月25日，市青年联合会的委员们专

程来到马屿镇顺泰学校，为在这里随班就读的20余名福利院儿童送去五层

大蛋糕等食品和学习用品，让他们提前过一个甜蜜的“集体生日”，感受社

会的关爱。据介绍，这些孩子大都是被父母遗弃的孤儿，有些可能还有不同

程度的胆怯、孤僻、抑郁等心理问题，市青联下次将邀请心理咨询师来对他

们进行心理辅导。

（首席记者 潘勤勇/文 记者 庄颖昶/图）

本报讯（记者 林长凯）整齐的花

岗岩护栏、坚固的溪岸、清澈的溪

水，还有几个工人正忙着做二期工

程的收尾工作……这是记者昨日在

湖岭镇湖屿桥社区大岭垟村沿溪附

近看到的情形。这条曾经又脏又臭

的“死溪”能恢复到现在的模样，得

益于村干部项新波自掏腰包80多万

元整治。

沿溪长约 1000 米，宽约 10 米，

穿大岭垟村而过，是该村唯一的溪

流。大岭垟村村委会副主任项余少

告诉记者，早在一二十年前，沿溪的

溪水非常干净清澈，很多村民会到

溪中洗衣洗菜。近年来，随着人口

的增多，溪边倒满了垃圾，溪水遭到

破坏，水体受到污染，又脏又乱，太

阳一晒就会发出阵阵恶臭，夏天更

是臭味熏天，村民怨声载道。

项新波是从大岭垟村走出去创

业成功的村民。他从18岁起开始经

商，先后从事过服装、房地产等行业，

目前在北京经营北京大爱乾坤环卫

设备有限公司，主要从事绿色环保产

品等生意。去年12月，项新波高票当

选为大岭垟村村委会主任，他看到村

中唯一的溪流被污染，感到很心痛，

然后又联想到自己是从事环保产品

生意的，就下定决心把沿溪的污染治

理好，恢复它的原貌。

由于村集体经济薄弱，一下子难

以拿出整治资金，项新波就主动自掏

腰包。从去年底到现在，沿溪整治一

二期工程已相继完成，长约100米，修

建了溪岸，还修建了溪边护栏，水泥浇

筑溪床，安装了排污管，前后总投入80

多万元。

从目前整治效果和村民们的反

映看，成效还不错，项新波表示，现

在他正着手策划第三期工程建设，

他会继续出资。

在村里人看来，项新波一向低

调、节约，家里住的还是木结构的 3

层 老 楼 房 ，唯 有 做 慈 善 最“ 阔

气”——连续3年为全体村民缴纳医

疗保险金共计150多万元，每年重阳

节，他还会给村里60岁以上的老人

发慰问金，每个人500元到1000元

不等。项新波已年过八旬的父亲对

儿子热心村里的公益事业也很支

持，宁愿自己住得差一点，也要让他

多帮助村民。他说，儿子也是苦出

身，知道穷是什么滋味，他最惦记

的，还是村里的村民。

“从新波身上，大家看到了‘五

水共治’的决心和信心。”项余少说，

如今，村民们的保洁意识有了很大

提高，已没有人往河里扔垃圾了。

湖岭村干部项新波捐80万元治水
已完成整治村溪一二期工程，将再出资续建三期工程

福利院儿童提前过儿童节

五水共治 建设美丽
浙南水乡
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节约光荣，浪费可耻。今年以来，全国各地各部门及社会各界坚决落实中央八项规定，落实各

项节约措施，坚决杜绝浪费现象，鼓励节约、整治浪费成为全民行动。新华社从5月24日开始播发

三篇述评，倡导厉行节约反对浪费良好风尚，本报今将三文编辑刊发。

让节俭成为一种习惯 1111版版远望角

省委督导组向我市通报情况
马时明讲话陈建明主持张利军李无文陈胜峰白一帆等出席

本报讯（首席记者 严小章）在昨

晚召开的市委常委（扩大）会议上，

省委督导组向我市通报了我市四套

班子作风建设情况，对下一阶段教

育实践活动有关工作提出要求。

省委督导组组长、省司法厅

副巡视员马时明在会上讲话。我

市市委书记陈建明主持会议。省

委督导组副组长、温州市人力社

保局调研员张利军和市四套班子

领导李无文、陈胜峰、白一帆等参

加会议。

马时明在通报情况后指出，瑞

安市级领导班子在贯彻党的路线、

方针、政策，以及省委、温州市委的

决定、决策等方面态度坚决，行动迅

速、雷厉风行，能严守政治纪律、把

握正确的政治方向、政治敏感性强，

能严格贯彻中央八项规定，省委 28

条办法、6 项禁令，狠抓作风建设，

取得了明显的成效。但是离上级的

要求、群众期望，还存在着诸多的不

足，特别是在“四风”方面还有不少

问题，比如文山会海情况没有明显

改观、调查调研不够深入具体、敢闯

敢担当方面还有欠缺等。

对于下步工作，马时明强调，态

度一定要端正，认识一定要到位，一

定要从加强党的建设、干部建设的

长远战略高度来抓，以更高的标准

从触及灵魂的角度来反省、来写好

材料，站在更高的起点上，做一个让

党放心、让人民满意的好干部，使党

的各级组织、党的领导干部与人民

群众的关系更加密切、更为人民群

众信任，在动员组织群众的能力上

得到进一步提高。他希望大家按照

上级要求，深入开展谈心交心，充分

沟通思想，以整风精神开展批评和

自我批评，为开好一场不搞形式、不

走过场的高质量专题民主生活会打

下坚实基础。

陈建明在听取通报情况后作了

表态发言。他说，要高度重视，认真

对照，逐条剖析。针对督导组指出

的问题和不足，我们将认真反思，剖

析原因，认真研究解决办法，切实加

快整改落实，并坚持按照“衡量尺子

严、查摆问题准、原因分析深、整改

措施实”的标准继续深入查找问

题。要举一反三，深入查摆“四风”

问题。在继续全面广泛征求意见的

基础上抓紧对照剖析找出问题症结

产生的原因、找出解决问题的办法

和措施，在剖析的基础上广泛开展

谈心交心活动。要即知即改，全面

加强整改落实。我们将认真制定和

落实整改方案，真正把整改过程变

成转变作风的过程，变成加强市级

领导班子建设的过程，变成推动经

济社会发展的过程。要做好表率，

推进教育实践活动深入开展。市级

领导要以极端认真、极端负责的态

度，真正把自己摆进去，自觉起好带

头作用，引领示范全市教育实践活

动扎实开展。


